

DuoDay 2025 : une 4ème participation couronnée de succès pour Brioche Dorée !

Brioche Dorée est fière de revenir sur sa quatrième participation au DuoDay, qui s'est déroulée le 20 novembre dernier. Cette journée nationale dédiée à l'inclusion a permis à la marque d'accueillir des personnes en situation de handicap afin de leur faire découvrir les métiers de la restauration rapide au travers d'échanges avec les collaborateurs de l'enseigne.

Une expérience positive et des rencontres enrichissantes

Pour cette édition 2025, Brioche Dorée a ouvert les portes de 25 de ses restaurants à travers la France, accueillant ainsi 26 duos composés d'un collaborateur et d'une personne en situation de handicap. Les participants ont découvert les métiers de la vente et de la production grâce à un accompagnement individualisé par leurs parrains et marraines. Cette initiative s'inscrit dans un mouvement national qui a vu, pour l'édition 2025, la formation de plus de 35 000 duos.

Les retours sont unanimement positifs, témoignant d'une « *expérience humaine enrichissante* » tant pour les équipes que pour les personnes accueillies. Les candidats ont exprimé leur enthousiasme face à la découverte de ces métiers, soulignant une « *très bonne découverte* ». Côté collaborateurs, cette journée a généré « *une meilleure compréhension du handicap en entreprise* » et « *une grande satisfaction d'avoir contribué à cet événement* ».

Vers l'emploi : des stages post-DuoDay en préparation

L'impact positif de cette journée se prolonge au-delà de l'événement, puisqu'une dizaine de candidats ont exprimé le souhait de revenir chez Brioche Dorée pour approfondir leur découverte des métiers de l'enseigne via des stages. Ces demandes de stage, une fois formalisées, seront étudiées par les restaurants ciblés et les directeurs régionaux. L'objectif est de mettre en place des périodes d'immersion de 1 à 2 semaines dès début 2026, en collaboration avec les ESAT des candidats.

« *Cette nouvelle édition du DuoDay a été un véritable succès. Nous sommes ravis de l'enthousiasme témoigné par les participants, qui confirme l'impact positif de cette expérience. Le souhait d'une dizaine de candidats de prolonger l'expérience en stage est la plus belle des récompenses* », déclare Patricia Judéaux, Directrice des Ressources Humaines chez Brioche Dorée.

Rendez-vous en 2026 pour poursuivre cette belle aventure humaine et inclusive !